

## なぜ新規感染者数は激減しているのか ワクチン効果が強調されているが…

2022/6/7 日刊ゲンダイ

新型コロナの新規感染者数が激減している。今月 1 日に開かれた「第 86 回新型コロナウイルス感染症対策アドバイザリーボード」に提出の「直近の感染状況等の分析と評価」にも表れている。全国の新規感染者数（報告日別）は、直近の 1 週間では 10 万人当たり約 138 人となり、今週先週比は 0.73 と減少が続いている。また、年代別の新規感染者数は全ての年代において減少。死亡者数は横ばいだが、療養者数及び重症者数は減少が続いている。

この傾向は日本だけでなく世界的なものだ。アメリカのジョンズ・ホプキンス大学のまとめによると、今年 1 月中旬に全世界で 400 万人近くあった新規陽性者数（7 日間移動平均）は 6 月 2 日時点で約 50 万人と 8 分の 1 にまで減少。1 日当たりの死者数も 2 月に 1.5 万人に迫る勢いだったが 6 月 2 日には 1602 人と 10 分の 1 近くにまで減少している。感染者もそれだけ減少しているはずだ。専門家の多くはその理由を季節性に加え、ワクチン接種と感染により免疫が上がったためだという。確かにワクチンの効果はあるだろうが、それは限定的で、それ以上に感染により免疫が獲得されたか、ウイルスが変化したため、と考えるのが自然ではないか？

実際、1 回でもワクチンを打ったことのある人の割合が 20%以下の国でもいまは新規感染者数は大きく減少している。例えばジャマイカでは 1 回でもワクチンを打った人の割合は 27.3%に過ぎないが、1 日の新規感染者数は 1 月 14 日の 1267 人から 3 月 17 日には 0 人となっている。もっとも、新規感染者数の増減は検査数によって左右される。ジャマイカは検査数が少ないからで実際はもっといるはず、との意見もあるだろう。それは日本を含めた先進諸国も同じ。検査数が少なければそれだけ新規陽性者・感染者数は減る。世界的な感染者数の減少は各国が検査戦略を変えたせいかもしれない。

### 今日の [youtube](#) 紹介 [下線をクリック](#)

●東京都、新たに 2329 人の感染発表 重症者 0 人 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/d2bd531cccaa3b22ff1b9b7957c7b1c965f8d52f>

●コロナワクチン集団接種会場のいま 若い世代からもまだまだ需要があるその理由

<https://news.yahoo.co.jp/articles/914f1385a3591372b68612fc1b121aedefce2acb>

●会食制限を緩和 玉城知事「感染状況は一定程度改善」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/66fda359d0c7899052519ef680a87820db35b129>

●インフルエンザで臨時休業 都内公立校で約 2 年 3 か月ぶり

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3f57e07d156ba6cf0c2660c77f48e59b5c8de789>

●オミクロン株新系統「BA.4」 空港の検疫以外で初確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2416bddebbe249c10217dfd85e7153d46af91280>

●コロナ感染者や死者が止まらない！夜市の現在の様子をインリンがリポート！

<https://www.youtube.com/watch?v=AfqLEIaUCF4>

●厚労省データ改ざん問題と同じことがドイツでも行われていた！日本だけではなく世界で起きている問題だ！[https://www.youtube.com/watch?v=e070nMEWE\\_w](https://www.youtube.com/watch?v=e070nMEWE_w)

### 今日の [PDF](#) 紹介 [下線をクリック](#)

●接種済みのほうが感染しやすい？厚労省コロナ統計の致命的ミス 政策決定の根拠が崩壊

●マカオ、新型コロナ市中感染の拡大続く、

●新型コロナは「収束する」 連日 1 万人感染の今、その意味とは